
Vaiolo  delle  scimmie,
l’infettivologo  Vella:  “Ecco
cosa deve preoccuparci e cosa
no”
Oggi in Italia è stato identificato il quarto caso di vaiolo
delle scimmie. Come si spiegano questi nuovi casi? A cosa sono
riconducibili  e  perché  secondo  alcune  indiscrezioni  del
quotidiano  inglese  Telegraph  l’OMS  starebbe  valutando
l’ipotesi  di  dichiarare  quella  sul  vaiolo  delle  scimmie
un’emergenza di sanità pubblica internazionale? A queste e ad
altre domande risponde Stefano Vella, infettivologo e docente
di  Salute  Globale  all’Università  Cattolica  di  Roma,  che
chiarisce anche le modalità di trasmissione della malattia e
invita  a  non  creare  un  nuovo  stigma  nei  confronti  degli
omosessuali.
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